
4月6日 酒生公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

意見要望
福井市には各種補助制度・助成制度があるが、市民には十分に周知されていない。もっと
広く市民に情報を伝えてほしい。

現状説明
年度当初には、自治会長あてに自治会に関する各種補助・助成制度についてお知らせして
いる。しかし、住民全てには周知できていないので、周知方法を考える必要がある。

意見要望
今年の大雪に対する除雪対応がうまくいっていなかった。最近大雪が無かったため、除雪
の技術が相当低下している。来年にはこのようなことがないよう、今年の経験を踏まえ、
しっかり対策を立てて除雪に取り組んでほしい。

現状説明
今後は地域の方の意見を聞きながら、また、業者とも連携しながら、行政とともに除雪対
策に取り組んでいきたい。

意見要望

報告の中に「まちなか」という言葉がよく出てきたが、「まちなか」だけでなく、福井市
東部にも力を入れていただきたい。ＪＲ福井駅も、東口は駐車スペースが少ない。また、
福井インターチェンジは福井市の玄関口であるが、お食事処、お土産の売店、休憩や待ち
合わせする場所がない。福井インターチェンジ周辺をもっと栄えさせていただきたい。

意見要望
中小企業に対する各種支援があるが、申請してもなかなか認可がおりない。零細企業を助
けるためにも速やかな支援をお願いしたい。

質問
議会報告会は以前から行っているとのことだが、酒生公民館ではなぜ今まで開催されな
かったのか。

回答 市内４９公民館を１年間で全て回るわけではなく、５年かけて全公民館を回っている。
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